



志中だより

南三陸町立志津川中学校 No.4 令和4年6月1日

【校訓】
進取 誠実 協力

中総体の第1部を終えて

学校を取り囲んでいる草木が見渡す限り力強い緑色に染まり、うっすらとした暑さが夏の始まりを感じさせる頃となりました。

さて、部活動にとって大きな山場となる中総体の第1部（第2部は6／4の武道、野球）が終了しました。試合後には各部から、「志中 as No.1」の気概を胸に、全力で取り組んだという報告がありました。勝負は時の運に左右されることもあります。自分たちの目標とするところまで勝ち進んだ部活もあれば、目標に届かなかった部活もあったことと思います。

しかしながら、全力で、頂点を目指し、感謝の気持ちを持ち、誇れる態度でプレーや応援、挨拶、後始末を行うという「志中 as No.1」を実践できたならば、自分に勝つことができた勝者だと言えます。全力で行った経験は次へと生かせる貴重な財産の蓄積につながります。

中総体の経験を次へのステップとしていけるようしっかりと指導・支援していきます。

6・7月の行事予定 【5月27日現在】 ※特に、次月の時刻等は変動する可能性がありますことをご了承願います。

日	曜	6月の主な行事	給食	朝の会終了	部活終了	日	曜	7月の主な行事	給食	朝の会終了	部活終了
6/1	水	衣替え完全実施日	○	15:50	なし	7/1	金	3年修学旅行	○	15:50	17:45
2	木		○	15:50	17:45	2	土	通信陸上			
3	金	1年志津川自然の家日帰り研修	弁当	15:20	17:30	3	日	通信陸上 石巻地区公立高校説明会			
4	土	地区中総体 第2部 (柔道,剣道,野球)				4	月		○	15:50	なし
5	日					5	火		○	15:50	17:45
6	月	地区中総体報告会	○	15:50	なし	6	水	業前生徒集会 (放課後 駅伝壮行式)	○	15:50	17:45
7	火	救急救命訓練(2年)	○	16:00	17:30	7	木	授業参観日 学年懇談	○	14:30	17:45
8	水	生徒集会	○	16:10	17:45	8	金		○	15:50	17:45
9	木	2年宿泊学習(盛岡方面) 中高教員全体会	○	13:50	なし	9	土				
10	金	2年宿泊学習 生徒会中央委員会	○	15:50	17:30	10	日	地区駅伝選考会			
11	土					11	月	指導主事学校訪問	○	15:50	なし
12	日					12	火	放課後 中央委員会	○	15:50	17:45
13	月	地区陸上大会壮行式	○	16:00	17:30	13	水		○	15:50	17:45
14	火	生徒会中央委員会	○	15:20	17:30	14	木	サイバーセキュリティ教室6校時	○	15:50	17:45
15	水		○	15:20	17:30	15	金	県中総体・地区吹奏楽コンクール壮行式	○	15:50	17:45
16	木	地区中総体陸上大会	弁当	16:00	17:15	16	土				
17	金	専門委員会(全校)～16:45	○	16:45	なし	17	日				
18	土					18	月	海の日 吹奏楽コンクール地区大会			
19	日					19	火		○	15:50	17:45
20	月	職員会議	○	14:45	なし	20	水	第1学期終業式	○	15:50	なし
21	火	地区水泳大会壮行式 放課後学習会～16:30	○	16:30	なし	21	木	夏季休業日			
22	水	地区中総体水泳大会 放課後学習会～16:30	○	16:30	なし	22	金	県中総体			
23	木	放課後学習会～16:30	○	16:30	なし	23	土	県中総体			
24	金	期末テスト	○	15:40	なし	24	日	県中総体			
25	土					25	月	教育相談 県中総体 集金口座引落日			
26	日					26	火	教育相談			
27	月	期末テスト 集金口座引落日 賞状伝達	○	16:30	17:30	27	水	教育相談			
28	火	引き渡し訓練	○	15:30頃	なし	28	木	教育相談			
29	水	3年修学旅行(方面は6/2に発表)	○	15:50	17:00	29	金	教育相談			
30	木	3年修学旅行	○	15:50	17:00	30	土	県吹奏楽コンクール			
						31	日				

生活の見直しと改善に向けて



5月19日（木）6時間目から放課後にかけて生徒総会を開催しました。生徒総会では、3年1組須藤瑠莉さんと阿部宏祐さんが議長を務め、落ち着いて議事を進行していました。

今年度の生徒会テーマは「煌（きらめき）～心に灯せ 志中の光～」が承認され決定となりました。志中生が団結し、物事に全力で取り組むために、一人一人が個性や能力を輝かせることが大切だと考え、一人一人の輝きを心に灯す火、団結したからこそ得られる充実感を大きな光として例え、志中生としての誇りを胸に、明るい学校生活を送っていくという思いがテーマに込められています。

また、執行部が事前にアンケートを取って各学級でも話し合いを進めてきた、学校生活に関する学校への要望についての提案もありました。生徒たちは自分たちの学校生活に関わることとあって、真剣に会に臨んでいました。

勇往邁進の第3応援歌を声高らかに

生徒会執行部が中心となり、5月26日（木）の放課後に地区中総体に向けての壮行会を開催しました。今回は全校生徒を体育館に集めて実施しました。生徒会長の高橋 長宇さんの話の後、部活動ごとにステージに登壇し、大会に向けての抱負を選手たちが体育館中に響き渡るような声で堂々と述べていました。



次にコロナ禍のため、伝承が途絶えかけていた第3応援歌を、絶唱という言葉がふさわしいほど声高らかに歌って士気を高めました。この第3応援歌は壮行式の4日前まではどの生徒もを知らないという状況でした。そのため、応援歌を全校で歌うにあたり、生徒会執行部が先に覚えて録音したものを、昼の放送で3日間、何度も繰り返し流すことで覚えてもらいました。加えて、校長挨拶の後にも、校長の呼び掛けに応じて教職員がステージに登壇し、第2応援歌を熱唱して披露しました。初めて耳にする第2応援歌を生徒たちは純真かつ驚きを持って聞いていました。

最後に吹奏楽部部長の阿部 琴乃さんが「最後まで諦めず、悔いの残らないように、全力を尽くして頑張ってきてください。吹奏楽部は夏のコンクールに向けて、誠心誠意練習しながら応援しています。」と激励の言葉を述べました。



そして迎えた中総体第1部の1日目の朝、各部がバスに乗り込む際、本校が会場となる男子バスケットボール部の生徒たちが声高らかに第3応援歌を熱唱して見送るという、心意気を感じさせる出来事もありました。この自発的に、そして、温かい気持ちでみんなのためにという気持ちとしっかり応援歌を歌い継いでいこうという意思に、うれしさと頼もしさを感じました。

おめでとう 地区中総体の栄冠

地区中総体 第1部で入賞した選手、部の紹介

< 女子ソフトテニス部 >

【個人（ペア）】

- ・及川 美広選手、今野 由菜選手…準優勝（県大会へ）
- ・佐藤 朱里選手、阿部 紋歌選手…第3位（県大会へ）



< 女子卓球部 団体 >…………第3位 < 男子バレー部 >…………第3位

< 女子バスケットボール部 >…………第3位 < 男子バスケットボール部 >…………優勝（県大会へ）